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Erster Bürgerdialog gut frequentiert

Die Förderung des Sports ist ein Thema, das nicht nur bei den rund 40 Sportvereinen Mühlheims für Interesse
sorgt, sondern auch weitere Bürgerinnen und Bürger anlockt. Am Montagabend fand der erste Bürgerdialog zum
Produkt „Förderung des Sports“ im Jugendzentrum statt. Zu Beginn erklärte Bürgermeister Daniel Tybussek einige
Fakten rund um den Haushalt, der Projektverantwortliche des Bürgerhaushaltes Michael Schneider zum
eigentlichen Produkt der Sportförderung. Vor Ort war auch der Fachbereichsleiter Sport und Kultur, Klaus Schäfer,
der aus der täglichen Arbeit mit den Vereinen und rund um die Sporthallen und Sportanlagen berichtete. Im
Anschluss entwickelte sich unter den Anwesenden eine anregende Diskussion um die Zukunft der Vereine und die
Sportförderung im Allgemeinen. „Es hat sich gezeigt, dass das Thema in der Bevölkerung großen Anklang hat und
die Vereine beschäftigt. Uns ist es wichtig, unsere Sportvereine auch in Zeiten knapper Kassen zu fördern und
damit das ehrenamtliche Engagement zu unterstützen und zu würdigen“, betonte Bürgermeister Daniel Tybussek.
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